



Medieninformation

2. Juni 2020

Mammutmuseum wieder geöffnet

Das Mammutmuseum Niederweningen ist ab Sonntag, 7. Juni 2020 wieder an jedem Sonntagnachmittag geöffnet. Gruppenbesuche unter der Woche sind erst beschränkt möglich. Im Interesse der Besucher und des Museumsteams ist ein Schutzkonzept mit Handhygiene- und Abstandsmassnahmen einzuhalten.

Die erfreuliche Lockerung der Corona-Massnahmen durch den Bundesrat erlaubt die Wiederöffnung des Mammutmuseums, das seit dem 14. März für die Besucher geschlossen war. Die reguläre Öffnungszeiten ist wieder an jedem Sonntag von 14 bis 17 Uhr. Gruppenbesuche unter der Woche lassen sich jedoch nur vereinbaren, wenn die Beschränkung der Personenzahl im Museum eingehalten und die Betreuung durch das Museumsteam sichergestellt werden kann.

Die Ausstellung mit ihrer spannenden Zeitreise in die Urgeschichte der Menschen und der Natur ist wieder ganz zugänglich, jedoch ohne Anfassen der Objekte. Die Berührungsbildschirme (Touchscreens) dürfen bei regelmässiger Reinigung benützt werden. Um die Abstandsregeln einhalten zu können, ist die Anzahl gleichzeitig im Museum anwesender Personen auf 17 beschränkt. Dies lässt sich im überschaubaren offenen Ausstellungsraum gut organisieren. Desinfektionsstationen sind am Eingang und an drei im Museum verteilten Stellen vorhanden.

Das von der Museumskommission verabschiedete Schutzkonzept sieht auch vor, dass der Museumseintritt bis auf weiteres gratis ist; Spenden ins Kässeli sind aber willkommen. Shopartikel können bar ins Kässeli bezahlt werden, jedoch ohne Rückgeld. Das detaillierte Schutzkonzept kann auf der Website des Museums eingesehen werden.

Für Rückfragen:

Rudolf Hauser, Förderverein Mammutmuseum Niederweningen Tel. 079 418 28 38

Mammutmuseum Niederweningen

Im Mitteldorf 1

8166 Niederweningen

E-Mail: foerderverein@mammutmuseum.ch, info@mammutmuseum.ch

www.mammutmuseum.ch